

Eggingen

23.04.2018

# Die Einweihung der neu sanierten Gemeindehalle in Eggingen wird zur emotionalen Feier

**Eggingen feiert den Abschluss der Sanierung der Gemeindehalle. Die Vereinsvertreter danken vor allem dem Rathausteam für die geleistete Arbeit.**



Die Gemeindehalle in Eggingen wurde nach Abschluss der umfangreichen Sanierungs-, Erweiterungs- und Modernisierungsarbeiten nun eingeweiht. Schon bei der Begrüßung durch Bürgermeister Karlheinz Gantert wurde deutlich, wie viele Personen ihren Beitrag dazu geleistet haben, damit dieses Projekt gelingen konnte. Mit dem Zitat von Johann Wolfgang Goethe: „Drei Dinge sind an einem Gebäude zu beachten: dass es am rechten Fleck stehe, dass es wohl gegründet und dass es vollkommen ausgeführt sei“, hatte

Bürgermeister Karlheinz Gantert bei der Begrüßung der geladenen Gäste den Nagel auf den Kopf getroffen.

Unter den Gästen waren der CDU-Bundestagsabgeordnete Felix Schreiner, die Bürgermeister der umliegenden Gemeinden, Walter Scheifele als Vertreter des Landrats sowie die Pfarrer Hans-Jürgen Allgaier und David Brunner. Und auch Ganterts Vorgänger Paul Hauser sowie die ehemaligen Gemeinderäte, die vor mehr als 40 Jahren dafür gesorgt hatten, dass die Mehrzweckhalle überhaupt gebaut wurde, waren zu der Feier gekommen. Wie damals vor 40 Jahren bei der Eröffnung, hatten Musikverein, Singkreis und Kirchenchor die musikalische Umrahmung des Festakts übernommen.

Bürgermeister Gantert blickte zurück auf die umfangreichen Sanierungsarbeiten, welche die Gemeinde Eggingen nach Abzug der Bundes- und Landeszuschüsse 2,5 Millionen Euro gekostet haben. „Und das haben wir ohne Kreditaufnahme stemmen können“, betonte der Rathauschef. Die symbolische Schlüsselübergabe in Form von Laugengebäck durch Architekt Harald Jäger geriet zum feierlichen und emotionalen Moment. Jäger widmete dieses Projekt Gemeindehalle Eggingen seinem verstorbenen Kollegen. Ein weiterer feierlicher Moment war die Segnung der Halle durch die beiden Pfarrer.

Auch Walter Scheifele blickte kurz zurück und äußerte seine Freude darüber, dass die Hallensanierung gelungen war. Außerdem gab es auch vonseiten der Vereine ein Dankeschön an die Gemeinde – besonders an das Rathausteam hatten die Vereinsvertreter mit einem großen Geschenkkorb gedacht. Josef Brogle hatte die Ansprache übernommen, gemeinsam wurde das Geschenk überreicht. Bürgermeister Gantert lud im Anschluss an den Festakt zum gemeinsamen Umtrunk ein.

### ***Kosten und Maßnahmen***

*Die Sanierungsarbeiten an der Egginger Gemeindehalle haben 2010 mit der energetischen Sanierung von Fassade, Dach und Fenstern begonnen. Kosten: 780 000 Euro. Der zweite Bauabschnitt begann Anfang 2015 mit dem Abbruch und Aufbau der Nebengebäude, Küche, Toiletten, Sportgeräteräume, Stuhllager und Außenanlagen. Kosten: 810 000 Euro. Der dritte Bauabschnitt umfasste Sanierung und Modernisierung des Innenraums, der Bühne und des Regieraums. Kosten: 433 000 Euro. Insgesamt flossen Zuschüsse aus dem Ausgleichsstock des Landes, aus EU-Mitteln sowie aus dem Konjunkturpaket II des Bundes in Höhe von 1,035 Millionen Euro.*